

Hoy, en una entrevista en *Espejo Público*, de A3TV

Bravo lamenta que sean las rentas medias y bajas las que sigan haciendo grandes esfuerzos por las continuas subidas de impuestos

- El vicesecretario de Economía **critica que el Gobierno no consulte con nadie sus medidas**, mientras que el PP sí ha dado a conocer públicamente sus propuestas
- Resalta que el Ejecutivo, ante esta situación económica, **prefiere subir impuestos en vez de ahorrar en gasto público y superfluo, incrementa el IVA de la luz y a partir de marzo también el del gas**
- **Denuncia que Sánchez siga sin reducir el IVA de los productos básicos de alimentación, como la carne, el pescado y las conservas**
- Señala que **los españoles han pagado desde 2018 más de 30.000 millones más en IRPF**, un 44% en el impuesto de la renta, es decir el gran esfuerzo recaudatorio de las familias
- **Asegura que el incremento de recaudación en un solo año ha sido equivalente a 13.000 millones de euros** y mientras, Sánchez continúa sin reducir ministerios y usando continuamente el Falcon
- Resalta que una reducción de ministerios conllevaría un ahorro de 1.000 millones, no comprar las acciones de Telefónica, otros 2.000; ejecutar mejor los fondos europeos, 3.000 millones y cuadrando bien las cuentas sin pagar tantos intereses, lograríamos ahorrar en torno a 6.000 millones de euros
- Afirma que **la solución pasa por dejar más renta disponible en manos de las familias, lo que supondría incrementar el consumo**: “El problema de este Gobierno no son las medidas, sino las prioridades”, señala
- Recuerda que **el Gobierno empeña todos sus compromisos en los gastos políticos que suponen mantener los 22 ministerios y en satisfacer a sus socios**: “Hay que renunciar a tantas prebendas”, indica, y esforzarse por ofrecer luz, gas y cesta de la compra más baratos”